

An

Ausstellung: Künstler
Lübben (Spreewald), den 1.2.38.

den Herrn Direktor
des Kunsthauses
in Zürich.

Betrifft:
Graphikausstellung.

Sehr geehrter Herr Direktor!

Zur Ergänzung des bisher getätigten Schrift-
wechsels teile ich mit, dass meine Ihnen seinerzeit
angebotene Graphikschau am 6. Febr. 1938 in
Konstanz im Wessenberghaus eröffnet wird. Zu die-
ser Eröffnung lade ich Sie ergebenst ein. Die
Ausstellung läuft vom 6. Februar bis 6. März 1938.

Mit vorzüglicher Hochachtung
Ihr sehr ergebener

Schenk.